

l'appartenance d'organisation, mais répondraient déjà au programme élaboré en commun. C'est ainsi que selon nous pourrait être amorcé un processus d'unification réelle entre groupes révolutionnaires » p.72. C'est de ce point de vue — toujours présent quant au fond — que Créach fait la critique de notre politique vis-à-vis de LO.

LES DEBATS DU PREMIER CONGRES DE LA LIGUE PORTAIENT EN GRANDE PARTIE SUR LA TACTIQUE DE CONSTRUCTION DU PARTI REVOLUTIONNAIRE. AUX DIRES MEMES DES TENDANCES ACTUELLES, LES DEBATS DU SECOND CONGRES PORTENT SUR LES MEMES PROBLEMES. POUR LA COMPREHENSION DE LA DISCUSSION ACTUELLE, NOUS RECOMMANDEONS DONC AUX CAMARADES LA (RE)LECTURE DES TEXTES DU PREMIER DEBAT ,

* Textes minoritaires :

- BDR No 7
- BDR No 26

* Textes majoritaires :

- BDR No 15
- BDR No 22
- BDR No 27